

# FPII

## Polresta Mataram Terima Kunjungan Supervisi Dan Asistensi Bidang Keuangan Polda NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.FPII.OR.ID](http://MATARAM.FPII.OR.ID)

Jun 27, 2023 - 13:57



Mataram NTB - Dalam rangka upaya meningkatkan manajemen pertanggungjawaban keuangan khususnya belanja Barang dan belanja Pegawai, Polresta Mataram Polda NTB menerima kunjungan Supervisi dan Asistensi Bidang Keuangan Polda NTB bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (27/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram diwakili oleh PS. Kasi Keu Ipda Hadi Ramdani, S.M, Kaur Verik Bid Keu Polda NTB Penata TK I Ni Luh Putu

Sri Utami, SE, Banum Subid Bia Dan APK Bidkeu Polda NTB Rini Adaninggar, SAK, Aipda Gus Man Irawan, Briptu Kasman Rasyid, Bamin, Paurmin dan Kasium Polresta Mataram beserta jajaran Polsek.

Kapolresta Mataram melalui Kasi Keu Ipda Hadi Ramdani, S.M mengatakan bahwa selamat datang kepada Tim untuk melaksanakan kegiatan supervisi dan asistensi bidang keuangan Polda NTB di Polresta Mataram.

" Mohon maaf Bapak Kapolresta Mataram dan Bapak Wakapolresta Mataram tidak bisa hadir karena adanya tugas pimpinan yang harus dilaksanakan ", kata Ipda Dani

Kami berharap kepada seluruh personel Bamin, Paurmin dan Kasium baik Polres, Polsek untuk mendengarkan dan memahami hasilnya dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Kaur Verik Bid Keu Polda NTB Penata TK I Ni Luh Putu Sri Utami, SE, menyampaikan bahwa terimakasih banyak Bapak Kasi Keu atas sambutannya kepada kami mudah-mudahan bisa memberikan manfaat terkait belanja barang, belanja pegawai paling utama terkait belanja pegawai termasuk gaji masing-masing personel sebaiknya di cek, gaji pokok, gaji berkala sesuai dengan pangkat, TMT, masa kerja maupun jabatan.

" Jangan sampai adanya kekeliruan untuk tunjangan istri, anak sesuai dengan kependudukan (KTP) terutama nama karena sudah menggunakan aplikasi dan cek juga umur anak sehingga tidak ada kekeliruan serta tidak ada selisih ", ucapnya

Begitupun juga yang sudah bercerai atau meninggal dan selain gaji bisa berhubungan dengan Asabri, seperti contoh banyak hal terjadi tidak dilaporkan mengakibatkan selisih terlalu banyak yang dirugikan negara.

Menurutnya sangat penting untuk diketahui dan dipahami oleh seluruh personel apabila nantinya masih ada yang belum jelas khususnya belanja barang dan belanja pegawai bisa ditanyakan.

Selanjutnya kegiatan dilaksanakan tanya jawab oleh masing-masing Satuan Kerja dari Bag Ops, Bag SDM, Sat Reskrim, Sat Lantas, Sat Narkoba, Sat Binmas dan perwakilan Sium Polsek.(Adb)